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29 ИЮНЯ после продолжительной болезни ушел из жизни
глава города Олег Александрович Дейнека - человек, значение
которого в развитии муниципального образования за последние
десятилетия трудно переоценить.

Олег Александрович возглавил Мегион в 2015 году. За первые
пять лет работы горожане увидели и по достоинству оценили эф-
фективность работы, и в 2020 году вновь доверили ему право пред-
ставлять их интересы, заниматься решением городских проблем,
строить планы и их реализовывать.

В своей работе Олег Александрович руководствовался глав-
ным принципом - сделать жизнь мегионцев более комфортной и
удобной. Строились детские сады и новые жилые микрорайоны,
благоустраивались дворовые территории и городские простран-
ства, была проведена реконструкция улицы Губкина, снесены все
балки, а жители переселены в новые квартиры, появились мост
через Сайму, Аллея Боевой и Трудовой Славы, Ледовый дворец,
Мега.Парк, открывший живописный вид на окрестности Мегио-
на. Все эти и другие важные для горожан проекты Олег Алексан-
дрович продвигал на региональном и федеральном уровне, на-
ходил поддержку по их реализации со стороны губернатора На-
тальи Комаровой и правительства Югры, депутатов всех уров-
ней власти.

Олег Александрович как грамотный руководитель и опыт-
ный хозяйственник при принятии решений всегда опирался на
мнение жителей муниципального образования. Он вел откры-
тый диалог с жителями Мегиона, проводил многочисленные
встречи с трудовыми коллективами, находил время для обще-
ния с мегионцами через все доступные каналы связи, отвечал

Светлая память
ÍÀÐÎÄÍÛÉ ÌÝÐ

После тяжелой продолжительной
болезни ушел из жизни глава города
Мегиона Олег Александрович Дейне-
ка.

Целеустремленный и по-житейс-
ки мудрый, Олег Александрович об-
ладал колоссальной энергией. Он
душой радел за любимый город, де-
лал все возможное для его развития
и процветания, стремился принести
максимальную пользу людям.

Его уход - это невосполнимая по-
теря для депутатов Думы Югры, всех,
кто знал и любил этого человека, тру-
дился вместе с ним.

Светлая память об Олеге Алексан-
дровиче Дейнека навсегда сохранит-
ся в наших сердцах.

Б.С. ХОХРЯКОВ, председатель
Думы Ханты-Мансийского

автономного округа - Югры

на вопросы, решал проблемы. Чужих и второстепенных проблем
для него не было. На это же нацеливал и всю команду админис-
трации города.

Энергия, целеустремленность, искреннее желание сделать для
города еще больше сплотили вокруг него многочисленных едино-
мышленников и партнеров. Благодаря Олегу Александровичу в Ме-
гионе появился Совет руководителей предприятий города, в кото-
рый входит "Славнефть-Мегионнефтегаз". Совместно были реали-
зованы многие социально значимые благотворительные проекты,
направленные как на развитие и обустройство Мегиона, так и под-
держку детей и молодежи, спорта и культуры.

Все свои знания и опыт Олег Александрович направлял на то,
чтобы сохранить и приумножить все, чем славен наш город. Имен-
но он стал инициатором разработки бренда "Мегион - город пер-
вых" и увековечивания памяти о вкладе всех первопроходцев и
первооткрывателей мегионской нефти. Их героический трудовой
подвиг, так же, как и всё, что было сделано Олегом Александрови-
чем для города и жителей, навсегда будут вписаны в историю
Мегиона.

К огромному сожалению, тяжелая болезнь не позволила Олегу
Александровичу воплотить в жизнь многие интересные и перспек-
тивные проекты. Его жизнь оборвалась незадолго до 70-летия.

Добрый, отзывчивый человек, компетентный руководитель и
грамотный организатор, который своим трудом внес существенный
вклад в развитие нашего города - таким запомнит его Мегион.

Администрация города выражает искренние соболезнования се-
мье Олега Александровича, детям, внукам, родным и близким. Свет-
лая память о нем сохранится в сердцах всех людей, кто его знал.

ÑÎÁÎËÅÇÍÎÂÀÍÈß

После продолжительной болезни
скончался глава Мегиона Олег Дей-
нека. Он руководил городом с октяб-
ря 2015 года.

Не стало прекрасного человека,
искренне преданного городу. Олег
Александрович внёс значительный
вклад в развитие Мегиона. Его управ-
ленческие качества, искренняя лю-
бовь к своей малой родине, активная
гражданская позиция, честное и вни-
мательное отношение к людям помо-
гали добиваться серьезных результа-
тов в работе.

Для всех, кто знал Олега Алексан-
дровича Дейнека, он останется на-
стоящим профессионалом, порядоч-
ным и принципиальным человеком.
Его уход - невосполнимая утрата для
Мегиона и его жителей.

Память о нём будет жить в наших
сердцах. Скорбим вместе с родными
и близкими.

Коллектив агентства
"Мегионские новости" Мегион любит, помнит, скорбит...

Олег Александрович Дейнека
прожил яркую жизнь, значительная
часть которой связана с Югрой и, в
частности, с Мегионом. Целеуст-
ремленность, глубокое понимание
потребностей населения, управ-
ленческие компетенции позволили
ему дважды стать народным из-
бранником и много лет занимать
пост главы города.

В нашей памяти он останется
человеком деятельным, нацелен-
ным на эффективное взаимодей-
ствие. За годы совместной работы
мы воплотили много проектов, на-
правленных на развитие Мегиона,
расширение возможностей для его
жителей. При этом, будучи челове-
ком, формирующим будущее горо-
да, он ценил его прошлое. И пред-
ложенный бренд "Мегион - город
первых" лучше всего говорит об
этом.

Коллектив мегионских нефтяни-
ков выражает глубокие соболезно-
вания родным и близким Олега
Александровича. Светлая память
достойному человеку.

Уважаемые Марина Евгеньевна,
Ирина Олеговна, Евгения Олеговна,
Карина Михайловна, Александр Оле-
гович.

Примите соболезнования в связи
с постигшей вашу семью утратой.

Олег Александрович посвятил
жизнь служению людям, развитию ав-
тономного округа.

Светлая память о нем останется в
наших сердцах.

Разделяю ваше горе. Поддержи-
ваю вас.

Н.В. КОМАРОВА, губернатор
Ханты-Мансийского

автономного округа - Югры
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Подготовка школ
к новому учебному году

Подводя итоги полугодия

ÄÓÌÀÏÅØÊÎÌ ÏÎ ÃÎÐÎÄÓ

23 ИЮНЯ  под председа-
тельством Анатолия Алтапова
состоялось заседание Думы го-
рода. Участие в нем приняли
исполняющий обязанности гла-
вы города Игорь Алчинов, про-
курор города Александр Ос-
тальцов, руководитель Конт-
рольно-счетной палаты Наталья
Зырянова, заместители главы,
депутат Тюменской областной
Думы, член фракции "Единая
Россия" Анатолий Чепайкин,
руководители органов управле-
ния администрации города,
СМИ.

В ходе заседания депутаты
одобрили внесение изменений
в Устав города Мегиона в части
приведения его в соответствие
с региональным и федераль-
ным законодательством, а так-
же уточнили основные парамет-
ры городского бюджета на 2023
год и плановый период 2024 и
2025 годов.

Как отметила заместитель
главы города - директор депар-
тамента финансов администра-
ции города Наталья Мартынюк,
корректировка финансового
документа обусловлена уточне-
нием доходной и расходной ча-
стей бюджета на сумму 256,6
млн рублей. С учетом внесен-
ных изменений прогнозируе-
мый общий объем доходов
бюджета составляет 6 651 968,8
тыс. рублей, общий объем рас-
ходов - 7 126 092 тыс. рублей.

Также депутаты рассмотре-
ли документы и одобрили вне-
сение изменений в ранее при-
нятые решения о муниципаль-
ном дорожном фонде, гене-
ральном плане городского окру-
га. Кроме того, с учетом попра-
вок было уточнено Положение о
муниципальном жилищном кон-
троле и одобрены кандидатуры
для поощрения наградами
Думы города.

- Несмотря на расширенный
перечень вопросов, основным
на заседании был бюджет. В го-

В МЕГИОНЕ продолжается
подготовка школ и детских садов
к новому учебному году. До его на-
чала всё в них должно соответ-
ствовать требованиям законода-
тельства, которые обеспечивают
безопасность и удобство образо-
вательного процесса.

В рамках работы Муниципаль-
ного центра управления и рубри-
ки "Пешком по городу, или Реша-
ем вместе" исполняющий обязан-
ности главы города Игорь Алчинов
проконтролировал ход меропри-
ятий по подготовке в школе № 9.

Директор школы Михаил Ма-
каров рассказал, какие работы
уже выполнены и что еще пред-
стоит сделать, чтобы создать ком-
форт для детей и педагогов. Так, в
холле первого этажа пришел в
негодность линолеум. Его решили
заменить на более долговечную
напольную плитку.

Наводится порядок в коридо-
рах и учебных кабинетах. В тече-
ние всего летнего периода ведёт-
ся работа на территории школы:
косится и убирается трава, пропа-
лываются и поливаются цветники.

род поступили дополнительные
средства, и сегодня мы их пере-
распределили в рамках муници-
пальных программ. В целом, ра-
бота депутатского корпуса носит
слаженный характер. Еще до на-
чала заседания Думы все вопро-
сы в первую очередь проходят
детальное обсуждение на про-
фильных депутатских комиссиях,
а после - на совместном заседа-
нии, - прокомментировал депу-
тат Думы, член фракции "Единая
Россия" Игорь Шамиев.

- Сегодня было итоговое в
первом полугодии заседание
Думы. За этот период рассмот-
рено значительное количество
вопросов, которые напрямую
влияют на развитие города, всех
отраслей и сфер деятельности.
Рассматривались и проекты, в
том числе вошедшие от Мегиона
в Карту развития Югры. Это про-
грамма, охватывающая все на-
правления развития округа и му-
ниципалитетов с учетом конкрет-
ных предложений, пожеланий
югорчан. В частности, в рамках
формирования комфортной го-
родской среды в этом году со-
вместные усилия администра-
ции, депутатов, окружных влас-
тей направлены на благоустрой-
ство площади в Высоком. Также в
качестве перспективного для об-

- Важно, чтобы и руководящий
состав, и исполнители - каждый на
своем рабочем месте делал всё
качественно, внося свой вклад в
подготовку к учебному году. И усло-
вия для обучения детей, и эстети-
ческое оформление - всё должно
быть образцом ухоженности, чис-
тоты и уюта, - рассказал директор
школы № 9 Михаил Макаров.

Игорь Геннадьевич поинтересо-
вался, нужна ли коллективу какая-
нибудь помощь в текущем ремон-
те. Михаил Иванович пояснил, что
всё делается собственными сила-
ми, без привлечения подрядных
организаций. Единственное, по-
просил взять на контроль работу
по замене аварийного участка тру-
бы теплоснабжения на выходе из
здания. Тепловодоканал должен
приступить к ней в конце этой не-
дели.

Все работы по подготовке уч-
реждений образования к новому
учебному году и к работе в осенне-
зимний период идут в соответ-
ствии с планом, утверждённым де-
партаментом образования адми-
нистрации города.

Состоялось заседание Совета
по развитию местного самоуправления

НА ЭТОЙ неделе исполняю-
щий обязанности главы города
Игорь Алчинов принял участие в
выездном заседании Совета по
развитию местного самоуправ-
ления при губернаторе Югры в
городе Нефтеюганске.

Перед началом заседания
главы вместе с губернатором ав-
тономного округа Натальей Ко-
маровой, членами правитель-
ства и депутатами возложили
цветы к подножию памятника
первому избранному мэру Неф-
теюганска Владимиру Петухову
и почтили его память минутой
молчания.

Со дня трагической гибели
первого всенародно избранно-
го мэра Нефтеюганска прошло
25 лет. Владимир Аркадьевич
был застрелен по дороге на ра-
боту наемными убийцами 26
июня 1998 года.

Далее в ходе заседания Со-
вета обсуждались итоги минув-
шего отопительного сезона и
подготовка объектов ЖКХ к ра-
боте в следующий осенне-зим-
ний период.

В 2022 году благодаря сред-
ствам окружного бюджета в му-
ниципальных образованиях вы-
полнены ремонтные работы
объектов ЖКХ.

Губернатор Наталья Комаро-
ва рекомендовала главам горо-
дов и районов обеспечить сво-
евременное получение паспортов

суждения и реализации рас-
сматриваем проект создания
парка отдыха в районе школы
№ 6, который впоследствии так-
же планируем включить в Карту
развития Югры. В настоящее
время в 5-м микрорайоне Меги-
она идет активный снос аварий-
ного жилья. Мы видим, насколь-
ко это важный процесс. На осво-
божденных территориях начнет-
ся строительство новых много-
этажных домов. Решение всех
этих и других вопросов, многие
из которых поступили в наш ад-
рес в качестве наказов от изби-
рателей, напрямую влияет на ка-
чество жизни населения. И это
приоритетная задача всей Ко-
манды Югры, - подытожил ее
представитель, заместитель
председателя Думы города Алек-
сандр Курушин.

Перед началом рассмотре-
ния повестки дня присутствовав-
ший на заседании депутат Тю-
менской областной Думы, член
фракции "Единая Россия" Ана-
толий Чепайкин вручил Почётную
грамоту областного парламента
депутату от партии "Единая Рос-
сия" Татьяне Курушиной за ее
многолетний добросовестный
труд, значительный вклад в дело
образования и воспитания под-
растающего поколения.

Меняем качество жизни
ПРИОРИТЕТНОЕ направле-

ние Команды Югры - это обуст-
роенные и безопасные дороги.
Они важны для экономики и ком-
фортной жизни.

За полтора года в округе, ре-
ализуя Карту развития Югры,
построили почти 25 километров
дорог, а 233 - отремонтировали.
Приводятся в порядок не только
междугородние автотрассы, но и
улицы городов и поселков.

В Мегионе и Высоком пол-
ным ходом идет ямочный ремонт
дорог. Подрядная организация
"Спецтранссервис" уже провела
укладку асфальта на 23-х объек-
тах, а это примерно 1800 квад-
ратных метров нового покрытия.
Работы проводились на автодо-
роге 1А, улицах Губкина, Нефтя-
ников, Свободы, Заречной и Са-

довой, а также в поселке Высоком
на улицах Ленина, Гагарина и
Подъездной.

"В планах ещё отремонтиро-
вать внутриквартальные проезды
и территории по улице Алексан-
дра Жагрина. Подрядчик у нас
хороший, старается делать каче-
ственно, а если есть недочеты -
устраняет вовремя", - говорит
главный специалист МКУ "УКС и
ЖКК" Сергей Михайлович Хаус-
тов.

Даже небольшой отремонти-
рованный отрезок дороги меняет
качество жизни. А ямочный ре-
монт позволяет не останавливать
движение на участках, где его
проводят. Дорожные строители
призывают водителей быть вни-
мательными и терпеливо отно-
ситься к временным неудобствам.

готовности к работе в следующий
отопительный сезон до 15 ноября.

"Лето скоро закончится. Уже
сейчас все должны работать в
этом направлении не покладая
рук. Следует провести инвентари-
зацию аварийного запаса мате-
риально-технических ресурсов.
Обязательства по подготовке к
осенне-зимнему периоду должны
быть своевременно выполнены",
- обратилась глава региона к ру-
ководителям муниципалитетов.

В ходе мероприятия также об-
судили вопросы развития агло-
мерационных процессов в Югре.

Глава региона отметила, что
развитие агломераций позволя-

ет сформировать центры притя-
жения, усилить взаимодействие
муниципалитетов в области при-
нятия управленческих решений и
стать драйвером развития на ло-
кальном уровне.

Наталья Комарова обрати-
лась к руководителям органов ме-
стного самоуправления с поруче-
нием при реализации соглашений
и агломерационных проектов ори-
ентироваться на уже принятые
решения в рамках Стратегии со-
циально-экономического разви-
тия Югры, государственных реги-
ональных и муниципальных про-
грамм, максимально эффективно
распределяя ресурсы.
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Диалоги с героями
В РАМКАХ проекта "Диалоги

с героями" в Центре гражданско-
го и патриотического воспитания
имени Е.И. Горбатова прошла
встреча молодёжи города с доб-
ровольцами отряда "Барс".

Встреча началась с Гимна Рос-
сии, после чего директор центра
Александр Ломачинский попри-
ветствовал ребят. Он рассказал о
возможности провести диалог и
задать интересующие вопросы
участникам специальной военной
операции.

- Все мы знаем, что 22 февра-
ля наша страна начала специаль-
ную военную операцию на Украи-
не. Наши враги поставили перед
собой цель уничтожить Россию,
завоевать её. Это ясно всем и ник-
то этого не скрывает. Поэтому наш
президент принял решение пойти
на опережение и защитить жите-
лей Донбасса. Вы знаете, что ис-
торически Донецкая, Херсонская,
Запорожская, Луганская области
были частью России. И с 2014 года
там начался геноцид, погибали
невинные люди. И сегодня пусть
тяжело, но упорно наши ребята
стараются остановить врагов, -
сказал Александр Петрович.

Пообщаться с ребятами при-
шли два добровольца - Сергей и
Владимир. На встречу они согла-
сились потому, что им приятно
видеть искреннее переживание
детей, слушать и отвечать на их
вопросы. Бойцы считают, что мо-
лодёжь имеет право знать о со-
временной истории страны, о том,
что происходит в зоне боевых
действий. Главная цель встречи -
это донести до ребят, что дело
наше правое. Победа будет за
нами, считают герои нашего вре-
мени.

- Глядя на вас, ребята, я пони-
маю, что мы всё делаем правиль-
но. Наша главная задача - это
держать позиции и отбивать ата-
ки, - рассказывает Сергей.

Он показал некоторые фото-
графии с зоны СВО, где можно
наблюдать быт наших солдат. Во-
енные действия всегда связаны с
рисками, среди удачных ответных
ударов и обороны есть неприят-
ные моменты. Ранения и смерти
случаются, ведь это война. Сей-
час Сергей проходит лечение и
восстанавливается, после чего
снова отправится защищать инте-
ресы Родины.

Сергей рассказал о своём дру-
ге и боевом товарище Вячеславе
Завьялове, который погиб при
выполнении поставленных задач
на территории проведения специ-
альной военной операции. За не-
делю до трагедии сам Сергей по-
лучил ранение, и ему помог Вячес-
лав, оказав медицинскую помощь
и доставив в медпункт. Подвиг, ко-
торый не будет забыт. Воспитан-
ники Центра гражданского и пат-
риотического воспитания им. Е.И.
Горбатова почтили память героя
минутой молчания.

Как рассказал Сергей, в зону
СВО отправился добровольцем с
самого начала. Тогда он заключил
контракт в городе Горловке и про-
служил некоторое время там. Пос-
ле этого вернулся домой и встал
на воинский учёт в военкомате, где

его распределили в подразделе-
ние "Барс". Ему страшно пред-
ставить, что все те ужасные со-
бытия, которые происходят там,
могут начаться на улицах родно-
го города. На вопрос, почему он
продолжает сражаться, боец от-
вечает, что это долг перед Роди-
ной и никак иначе быть не могло.

Второй гость мероприятия
Владимир рассказал, что нахо-
дился на Херсонском направле-
нии и сдерживал натиск врага
вместе с боевыми товарищами.
Значительную часть времени они
проводили в окопах. Говоря о со-
временных способах ведения
войны, доброволец отметил за-
пуски дронов, которые позволя-
ют дистанционно получать све-
дения о дислокации противника.
Обстрелы не прекращаются ни на
один день, а потому нашим ре-
бятам приходится всегда быть
готовыми дать отпор. Владимир
также отметил, что есть жертвы
и среди мирного населения. Бой-
цы не допустят войны в нашей
стране, а потому продолжат сра-
жаться до полной победы над
неонацистами.

- Мой сын ушёл служить по
контракту, а я не смог остаться в
стороне. Поэтому вступил в доб-
ровольческий отряд "Барс", - го-
ворит Владимир о своем выбо-
ре. - К сожалению, мы работали
по разным направлениям, и воз-
можности встретиться не было.
Но это не мешало нам созвани-
ваться.

Рассказывая об оснащении
бойцов и их быте, мужчины под-
твердили, что всё доходит до них
в полном объёме, получают все
положенные выплаты. Министер-
ство обороны обеспечивает всем
необходимым, включая броне-
жилеты. Иногда мужчины сами
докупают некоторые вещи для
собственного удобства. Зарпла-
та и все предусмотренные вып-
латы за полученные ранения вып-
лачиваются вовремя. В случае
необходимости есть множество
каналов связи с Министерством
обороны, чтобы урегулировать
все возникшие проблемы и за-
дать интересующие вопросы.

Оба военнослужащих вырази-
ли огромную признательность
всем детям, которые пишут им
письма и присылают рисунки. Они
согревают сердца мужчин, а на
глаза невольно наворачиваются
слёзы. Такие моменты хорошо на-
поминают, за что мы сражаемся.

Поддержка очень важна, это
понимает и сама молодёжь. Ар-
сен Гаджиев, волонтёр центра,
рассказал о том, как они пишут
тёплые послания для военных,
участвуют в различных акциях и
всеми силами стараются под-
держать ребят. После таких
встреч молодёжь Мегиона ещё
больше уверена в правоте наше-
го общего дела. Каждый из них
ждёт возвращения героев домой
с победой, живыми и невреди-
мыми.

Даёшь, молодёжь!ВО ДВОРЦЕ искусств состоя-
лась торжественная церемония
открытия Молодежной доски почё-
та 2023-2024 годов.

Каждый год на неё добавляют
имена ребят, которые внесли вклад
в общественную, спортивную,
культурную жизнь города, а также
проявили себя в сфере образова-
ния и добровольчества.

Исполняющий обязанности
главы города Игорь Алчинов вручил
свидетельства о занесении на Мо-
лодёжную доску почёта 20-ти мо-
лодым, энергичным и талантливым
мегионцам.

В их числе:
- Вахитов Вадим Альбертович,

обучающийся муниципального ав-
тономного общеобразовательно-
го учреждения "Средняя общеоб-
разовательная школа № 1";

- Вейхель Семён Игоревич, обу-
чающийся бюджетного учрежде-
ния профессионального образова-
ния Ханты-Мансийского автоном-
ного округа - Югры "Мегионский
политехнический колледж";

- Долгович Мария Владимиров-
на, инженер ГОТС общества с огра-
ниченной ответственностью "Авто-
матизация и Связь-Сервис";

- Занкевич Владимир Никола-
евич, тренер муниципального ав-
тономного учреждения "Спортив-
ная школа "Вымпел";

- Львова Светлана Ивановна,
заведующая терапевтическим от-
делением № 1, врач-терапевт Ме-
гионской городской больницы;

- Марнова Ксения Александ-
ровна, обучающаяся муниципаль-
ного бюджетного образовательно-
го учреждения "Средняя общеоб-
разовательная школа № 6";

- Меренкова Виктория Вячес-
лавовна, обучающаяся муници-
пального бюджетного образова-
тельного учреждения "Средняя об-
щеобразовательная школа № 6";

- Миронова Виктория Вячесла-
вовна, учитель-дефектолог муни-
ципального автономного дошколь-
ного образовательного учрежде-
ния "Детский сад № 2 "Рябинка";

- Моисеева Мария Ивановна,
воспитатель муниципального ав-
тономного дошкольного образова-
тельного учреждения "Детский сад
№ 6 "Буратино";

- Муксинова Динара Хабирья-
новна, учитель-логопед муници-
пального автономного дошкольно-
го образовательного учреждения
"Детский сад № 1 "Сказка";

- Невзорова Виктория Василь-
евна, специалист отдела по волон-
терскому (добровольческому) дви-
жению муниципального автоном-
ного учреждения "Центр граждан-
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ского и патриотического воспита-
ния имени Егора Ивановича Горба-
това";

- Разумова Ксения Евгеньевна,
обучающаяся муниципального ав-
тономного общеобразовательно-
го учреждения № 5 "Гимназия";

- Салтукиев Руслан Хамбуро-
вич, инженер службы сопровожде-
ния текущего и капитального ре-
монта скважин и повышения неф-
теотдачи пластов публичного ак-
ционерного общества "Слав-
нефть-Мегионнефтегаз";

- Серов Олег Валерьевич, учи-
тель физической культуры муници-
пального автономного образова-
тельного учреждения "Средняя об-
щеобразовательная школа № 4";

- Спирина Диана Александров-
на, обучающаяся бюджетного уч-
реждения профессионального об-
разования Ханты-Мансийского
автономного округа - Югры "Меги-
онский политехнический кол-
ледж";

- Ткаченко Мария Игоревна,
главный специалист отдела по вза-
имодействию со средствами мас-
совой информации и работе в со-
циальных сетях Управления обще-
ственных связей администрации
города Мегиона;

- Устинова Инна Андреевна, ло-
гопед отделения социальной реа-
билитации и абилитации бюджет-
ного учреждения Ханты-Мансийс-
кого автономного округа - Югры
"Мегионский комплексный центр
социального обслуживания насе-
ления";

- Чабина Кристина Вячеславов-
на, инструктор-методист муници-
пального автономного учреждения
"Спортивная школа "Юность";

- Шпирова Виктория Ивановна,

ÏÐÎÅÊÒ

"Арт. Событие"
В СУББОТУ, 24 июня, на крыльце Дворца искусств

собрались 12 молодых художников, которым за 4 часа
предстояло нарисовать красками картины на холстах
необычайно большого формата - 1,5 на 1,5 метра.

Тематику своих работ каждый определял самосто-
ятельно, но все они так или иначе связаны с нашим го-
родом, округом и югорской природой. Рисовать при-
шлось в непростых погодных условиях, однако все уча-
стники успешно справились с задачей.

- Я усердно готовилась к фестивалю целый месяц.
Хотела показать всю красоту нашего города. Моя ком-
позиция состоит из монумента на Аллее Славы, памят-
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ника 500 млн тонн нефти и храма. Всех поздравляю с
Днём молодежи! Молодежь у нас очень современная и
талантливая в самых разных направлениях, - подели-
лась София Белоцкая.

- Я нарисовала хоккеиста как символ того, на-
сколько насыщенна спортивная жизнь в Мегионе. На-
чался дождь, поднялся ветер, краски потекли, но это
не помешало мне закончить работу. "Арт. Событие" мне
очень понравилось, эмоции бьют через край! - расска-
зала Варвара Колокольцева.

Оценивать завершенные работы организаторы
фестиваля доверили зрителям. Свой голос за понра-
вившуюся работу отдала и мегионка Светлана Перши-
на:

- Трудно выбрать лучшую картину, ведь работы все
исключительные. Учитывая погодные условия и то, что
такое событие проходит впервые и для художников, и
для мегионцев, результат восхищает. Всё нравится,
все участники молодцы!

Подвела итог фестиваля начальник отдела моло-
дежной политики администрации города Елена Мар-
ковская. Она вручила участникам заслуженные дипло-
мы и призы. Третье место в творческом фестивале "Арт.
Событие" занял Сергей Глотов, второе место у Алёны
Сочивко. На первом месте - Юлия Човпинь.

- Не ожидала, что выиграю. Очень приятно! Самая
лучшая награда - это высокая оценка зрителей, когда
людям нравится твоё творчество. Многие подходили,
фотографировались с моей работой. У нас такого ни-
когда не было в городе. Это очень нужный конкурс для
художников: когда не просто проходит выставка гото-
вых работ, а картины создаются на глазах у зрителей,
которые сами выбирают победителей, - поделилась
впечатлениями Юлия Човпинь.

обучающаяся муниципального
автономного образовательного
учреждения "Средняя общеобра-
зовательная школа № 4";

- Хазиева Ралина Фагимовна,
инструктор по физической куль-
туре муниципального автоном-
ного дошкольного образователь-
ного учреждения "Детский сад
№ 7 "Незабудка".

Такое признание дает еще
большую мотивацию продолжать
двигаться вперед, не останавли-
ваться на достигнутом, считает
тренер по боксу спортшколы
"Вымпел" Владимир Занкевич:

- Это новая ступень в моей
тренерской работе. Дальше буду
ещё больше развиваться, боль-
ше вкладывать сил и желания в
воспитание молодежи. Самое
важное для меня, чтобы из ребён-
ка вырос настоящий человек,
чтобы он поступал по совести и
жил по правильным убеждениям.

Занесение на Молодёжную
доску почета - это приятное собы-
тие, но при этом и очень большая
ответственность, говорит Инна
Устинова, логопед отделения со-
циальной реабилитации и абили-
тации Мегионского комплексного
центра социального обслужива-
ния населения:

- Спасибо коллегам и детям.
Очень люблю свою работу. Мне
легко всё дается, люблю прово-
дить время с детьми, давать им
новые знания. Всех поздравляю с
праздником! Молодежь у нас
очень амбициозная, всегда доби-
вается своих целей. Так держать!
Также хочется поблагодарить мо-
лодых ребят, которые сейчас за-
щищают нашу страну. Ждем вас с
победой и очень любим!

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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В ПОСЛЕДНИЕ годы в моду вошло оп-
ределение "третье место". Под ним подра-
зумевается, что у каждого человека есть дом
- первое его место, работа - второе. И обя-
зательно должно быть третье место, куда
ему нравится выходить ради общения, для
того, чтобы приятно и с пользой провести
свободное время. Таким "третьим местом"
для многих мегионцев и высоковцев являют-
ся библиотеки, в которых можно пообщать-
ся, так как в каждой из наших библиотек ра-
ботают кружки, клубы по интересам, в них
проводятся разные мероприятия. Чтобы
идти в ногу со временем, все современные
библиотеки расширяют свои функции, ста-
новятся центрами притяжения, куда люди
приходят не только ради книг.

Много увлекательных мероприятий, со-
бирающих большое количество участников,
проводится Модельной библиотекой посел-
ка Высокого. Причём не только в своих сте-
нах. Например, несколько лет библиотека
проводила захватывающий квест, участни-
ки которого пешком, на машинах или на ве-
лосипедах перемещались по улицам посёл-
ка в поисках ответов на загадки и, соревну-
ясь друг с другом, попутно узнавали исто-
рию. Много поклонников собирает "Битва
умов" - интеллектуальная игра, от которой
получают удовольствие и участники, и зри-
тели, так как в ней интересно участвовать и
не менее интересно наблюдать. Благодаря
тому, что библиотека Высокого преобразо-
вана в модельную и внедряет креативные
методы работы с населением, количество её
читателей растёт и составляет примерно 40
процентов от количества всех жителей по-
сёлка. Очень хороший показатель! Многие
из этих интересных мероприятий проводят-
ся по инициативе Виктории Каскевич: часто
она предлагает новую идею и вместе с кол-
легами осуществляет задуманное. Викто-
рия сказала: "Мы взяли золотую середину
между домом культуры и библиотекой. Глав-
ная функция библиотеки - просветительская
- остаётся, но появилась и развлекатель-
ная".

Виктория родилась и выросла в Высо-
ком, который ей нравится, и, когда ей зада-
ют вопрос, не желает ли она отсюда куда-
нибудь переехать, даже обижается.

- Нет. Ни у меня, ни у мужа нет таких пла-
нов. Я - патриот посёлка! - уверенно заявля-
ет Виктория. - Сюда в 1980 году по комсо-
мольским путёвкам из Молдавии приехали
мои будущие родители. Здесь они познако-
мились, поженились. Оба работали в ПМК-
СН: папа на КамАЗе возил песок для отсып-
ки, мама работала в строительной бригаде.
В нашем поселке много зданий, которые она
строила. И до сих пор родители живут здесь,
не планируют уезжать.

Виктория была активисткой ещё во вре-
мя учёбы в школе. Хотя, как она говорит, весь
её класс благодаря классной руководитель-
нице Надежде Андреевне Бабиковой был
очень активным. Учительница прививала де-
тям любовь к своей малой родине, подтал-
кивала учеников к участию в различных ме-
роприятиях, учила общаться с людьми, без
опаски выдвигать свои идеи и реализовы-
вать их, несмотря ни на что. И до сих пор Вик-
тории в каких-то проектах помогают имен-
но её одноклассники. Один из её помощни-
ков - одноклассник Сергей Сапичев.

Среднюю школу Виктория окончила в
1999 году и поступила в Нижневартовский
педагогический институт на факультет пе-
дагогики и психологии. Отучилась 4 курса
и… забросила учёбу, потому что получила
приглашение поработать сначала помощ-
ником библиотекаря, затем - библиотека-
рем. И хотя у неё в юности были другие пла-
ны по поводу профессии, так и осталась ра-
ботать в библиотеке Высокого.

- Я перешла в вузе на заочное обучение,
но бросила. Сейчас понимаю, что была не
права, - рассказывает Виктория. - Но непло-
хие знания по психологии за 4 года я всё же
получила, использую их на практике. И я уже
получила высшее образование, специаль-
ность "Государственное и муниципальное
управление". Сейчас снова учусь в вузе, по-
лучаю библиотечное образование. У биб-
лиотек просветительская функция и в какой-
то мере развлекательная. Наша библиоте-
ка является своего рода центром притяже-
ния высоковцев.

Мне до сих пор интересна психология, я
люблю читать книги известных психологов.
Нравится работать с людьми. Люблю людей,
люблю наблюдать за ними, общаться. Под-
мечаю, какими талантливыми они бывают;
у каждого есть определенный талант. А у
меня нет таланта писать стихи, рисовать

В АВТОНОМНОМ округе продолжает-
ся реализация Карты развития - программы
Команды Югры. Работа идёт в каждом на-
правлении и во всех муниципальных образо-
ваниях. В материале - некоторые итоги про-
шедшей недели.

В поселке Высоком муниципаль-
ного образования Мегион продолжа-
ются работы по благоустройству цен-
тральной площади. Здесь уже уста-
новили 16 светильников, идёт отсып-
ка территории. Затем строители уложат
асфальт, организуют универсальную
спортивную зону. Объект сдадут "под ключ"
в 2024 году. В Команде Югры уверены, что
территория не просто преобразится, а ста-
нет любимым местом отдыха жителей.

В Ваховске Нижневартовского
района началось строительство мо-
дульной лыжной базы. Площадь новой
базы составит порядка 100 квадратных мет-
ров. В одноэтажном здании разместят пунк-
ты проката, места хранения для спортинвен-
таря, помещения для переодевания и отды-
ха. Это один из проектов, внесённых в Карту
развития Югры.

Поликлиника в Пойковском Нефте-
юганского района готова на 11%. На
объекте работают 47 человек. В высо-
кой степени готовности - фундамент,
ливневая канализация, водопровод. В
новом медучреждении будет стоматология,
детское и взрослое отделения, женская кон-
сультация, стационар, массажный и физио-
кабинеты, а также зал лечебной физкульту-
ры. Сдать объект планируется в 2025 году.

В Березово продолжается рекон-
струкция поликлиники. Сейчас специа-
листы ведут отделочные работы, второй кор-
пус - на стадии монтажа. После реализации
проекта, включённого в Карту развития
Югры, площадь здания увеличится на 700
квадратных метров. Сдача объекта заплани-
рована на декабрь 2023 года.

В арт-парке в Русскинской Сур-
гутского района обустраивают "Эт-
нодеревню". Специалисты выполнили
планировку территории и частично закупи-
ли оборудование. В музее под открытым не-
бом разместят традиционные жилища ко-
ренных малочисленных народов Севера,
арт-объекты, которые расскажут о быте хан-
ты и животных, которые обитают на Севере.
Благоустройство проведут за два года.

В парке "Лесная сказка" поселка
Андра Октябрьского района по
просьбам жителей появится веревоч-
ный парк. Всё необходимое оборудование
поступило, часть уже смонтировали. Обнов-
ленное пространство отлично подойдёт для
семейного отдыха жителей и гостей поселка.

В Радужном выполнят капиталь-
ный ремонт трёх перекрестков. Это
пересечение улиц 50 лет Победы и Парко-
вая, улиц 50 лет Победы и Нефтяников, улиц
Парковая и Возрождения. Приведение дорог
в порядок - одна из приоритетных задач Ко-
манды Югры.

В Мортке Кондинского района ре-
монтируют участок дороги по улице
Индустриальной. Он находился в ненор-
мативном состоянии. До конца августа жите-
ли получат комфортную, современную, а
главное безопасную, дорогу.

В Белоярском районе продолжа-
ется капитальный ремонт участка
автодороги "Югорск - Советский -
Верхнеказымский - Надым (до грани-
цы Югры)". Специалисты приводят в поря-
док восьмикилометровый участок, с 618-го
по 626-й километр. Работы ведут с опереже-
нием графика, вместо октября 2024 года за-
вершат их до конца 2023 года. Эта регио-
нальная дорога является частью коридора до
границы Ханты-Мансийского автономного
округа с Ямалом.

В Югорске появится новая
спортивная площадка на основе хок-
кейного корта. Её обустройство ведут
на стадионе Лицея им. Атякшева. На
площадке, которую откроют до 1 сентября,
уложат специальное покрытие. В зимнее вре-
мя там можно будет заниматься хоккеем, а
летом играть в мини-футбол и баскетбол.

Шаг за шагом

Креативный библиотекарь

ÊÎÌÀÍÄÀ ÞÃÐÛ

картины, вышивать или вязать. Я люблю изу-
чать людей. И у меня есть много идей, как
улучшить нашу жизнь. Хочется их воплотить.

Виктория объяснила, что готова делать
всё, чтобы её родной посёлок Высокий был
как можно красивее, уютнее, комфортнее,
чтобы его жители были дружнее, чтобы боль-
ше времени проводили вместе.

Модельная библиотека собирает исто-
рию, летопись Высокого, с помощью нерав-
нодушных высоковцев, которые передают
библиотекарям фотографии, делятся своими
воспоминаниями. В соцсети ВКонтакте созда-
на группа "Высокий. Пишем историю вместе".
Виктория Каскевич поделилась:

- Моя мечта - издать книгу или хотя бы бро-
шюру об истории посёлка. В библиотеку час-
то приходят подростки и спрашивают: когда
было такое-то событие, почему улица носит
такое название, кто был первым руководите-
лем такой-то организации? Было бы хорошо
все эти вопросы и ответы собрать под одной
обложкой. Библиотека собрала уже много ма-
териалов, на целую книгу, которая, я уверена,
будет интересна читателям всех возрастов.

Три года назад библиотека Высокого по-
лучила статус модельной, выиграв нацио-
нальный конкурс Министерства культуры Рос-
сии. Благодаря этому в здании библиотеки
поменялось оборудование, улучшен его вне-
шний вид. Также добавились новые функции,
появились новые задачи. Читателю, кроме
книг, которые есть в фонде, здесь могут пред-
ложить услуги национальной электронной
библиотеки, президентской библиотеки,
можно почитать или послушать самые совре-
менные книги с сайта Литрес. То есть у мо-
дельной библиотеки есть доступ к большим
базам данных. Электронные книги становят-
ся всё популярней, но библиотекари всё же
стараются предлагать читателям в первую
очередь печатную книгу, пахнущую типог-
рафской краской, а для подростков, которые
обращают внимание на внешний вид изда-
ния, подбирают книгу в яркой, красивой об-
ложке. Читателям же преклонного возраста,
которым трудно выходить из дома, книги мо-
гут доставить домой.

И есть при библиотеке много кружков,
клубов для читателей разных возрастов.
Здесь собирается подростковое сообщество,
которым руководит Виктория  Каскевич.

- Подростки к нам приходят поначалу из
любопытства: просто посмотреть, поиграть
в настольные игры или позаниматься на ком-
пьютере. Мы не загружаем их литературой,
сначала стараемся заинтересовать. Показы-
ваем, какие книги к нам поступают. Подрост-
ки - визуалы, для них важна картинка, яркая
обложка. Если предложить книгу в старом
издании, подросток может отказаться, а яр-
кая, с интересными иллюстрациями - его мо-
жет заинтересовать. Это не хорошо и не пло-
хо, такова реальность. Есть среди школьни-
ков те, кто много читают, есть и такие, кото-
рые читают лишь изредка. Многие из них
предпочитают фэнтези, которое развивает
фантазию. И немало подростков, читающих
о бизнесе. Современные дети практичнее
нас, родившихся в советское время, они зна-
ют, чего хотят. Пока не определились, куда
идти учиться, но уже знают, что хотят получить
от жизни, - поделилась Виктория Ивановна. -
А трудней всего в библиотеку привлекать
людей от 25 до 40 лет. Это в жизни самые ак-
тивные люди, много работают, заняты воспи-

танием детей, у них часто не хватает свобод-
ного времени на чтение книг. Но и у такой ка-
тегории есть потребность узнавать что-то
новое. Для них я создала сообщество "Разум-
ные". В него входят и мужчины, и женщины,
кто-то приходит семьями. На встречах мы иг-
раем в настольные игры, проводим мастер-
классы и занимаемся нейрографикой. Это
такое модное направление развития в пси-
хологии. Очень интересное направление, ко-
торое придумал русский учёный, психолог
Павел Пискарев в 2014 году. Сложно объяс-
нить, что это такое, проще было бы показать.
Творческий метод работы с подсознанием,
который через рисование по специальному
алгоритму помогает человеку осознать свои
проблемы и искать их решение. Навыков, уме-
ния рисовать здесь не нужно. Человеку с помо-
щью алгоритмов, направленных вглубь подсоз-
нания, легче сформулировать свои желания,
понять, в какой точке он находится, понять, как
исполнить свои желания. Можно сказать, что
это психотерапия. В сообществе "Разумные"
объединились люди, которых это заинтересо-
вало. Мы встречаемся раза два в неделю, сей-
час на лето взяли перерыв, и наши активисты
спрашивают: может быть, не будет отпуска?
Может быть, встретимся снова?

Много лет работает в библиотеке клуб
"Собеседница", который собирает женщин
старшего возраста. На Пасху, например, "со-
беседницы" украшали куличи, осенью будут
делиться рецептами заготовок и угощать друг
друга тем, что вырастили, приготовили. Так-
же в стенах библиотеки работает сообще-
ство под названием "Хобби-ленд", в котором
каждый - библиотекарь или читатель - может
провести свой мастер-класс и для детей, и для
взрослых, поделиться тем, что умеет, начиная
от изготовления бабочек с детьми до того, как
позировать, как правильно встать, когда фо-
тографируешься. Например, мастер-класс по
фото проводила фотограф Марина Захаро-
ва. Есть поэтическое сообщество "Литера" -
объединение людей, которые пробуют пи-
сать стихи.

А игру "Битва умов", полюбившуюся и вы-
соковцам, и мегионцам, Виктория Каскевич
проводит со своей командой вне рабочего
времени. Её Виктория называет "своим вто-
рым ребенком": придумала, нашла сподвиж-
ников и сама же организует. "Битва умов" со-
стоит из восьми туров, в которых участники
должны проявить находчивость, умение мыс-
лить логически, эрудицию в истории, музыке,
литературе и прочих вопросах. Такие игры
принимаются публикой очень хорошо. До сих
пор она проводила эти мероприятия на взно-
сы участников, а сейчас решила выйти на кон-
курс грантов. Может быть, и получится выиг-
рать.

И это ещё не все идеи, которые есть у кре-
ативной сотрудницы библиотеки Виктории
Каскевич. И вполне закономерно, что столь
активная женщина вошла в женское движе-
ние "Инициатива".

- В этом движении собрались очень инте-
ресные женщины, у которых много идей, -
объяснила своё участие в работе движения
"Инициатива" Виктория. - Я уверена, что мы
сможем помогать друг другу. И, объединив-
шись, сможем модернизировать, улучшить
жизнь в Мегионе и Высоком.

ЕленаЕленаЕленаЕленаЕлена
ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА

Участница женского движения “Инициатива”
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Рыцари мегионской нефти
ËÓ×ØÈÉ ÏÎ ÏÐÎÔÅÑÑÈÈ

ЗАТО количество конкурсных этапов не�
изменно � их три: практическое задание,
теория и оказание первой помощи пост�
радавшему. На первый взгляд, все как
обычно. Но организаторы отмечают, что с
каждым годом программа состязаний со�
вершенствуется.

� Меняется формат проведения тео�
ретического этапа, корректируются тре�
бования к выполнению практических за�
даний. Все эти нововведения позволяют
повышать уровень компетенций участни�
ков. Так, многие победители прошлых лет
сегодня занимают ведущие инженерно�
технические должности, в том числе яв�
ляются членами жюри текущего конкурса,
� сказала заместитель генерального ди�
ректора � директор по работе с персона�
лом и организационному развитию
"Славнефть�Мегионнефтегаза" Елена Их�
санова.

КОЛЛЕГИ, НА СТАРТ!
К практическим испытаниям участники

приступают с самого утра. Все задания ос�
нованы на ситуациях из производственных
будней. Несмотря на это, чувствуется вол�
нение. Просто хорошо выполнить работу
здесь недостаточно, нужно еще комменти�
ровать последовательность своих действий
для конкурсной комиссии � что, зачем и
почему. На все про все дается 40 минут.

Машинист технологических насосов
цеха подготовки и перекачки нефти Миха�
ил Тошин � бывалый участник конкурсов.
Соперничество пробуждает в нем профес�
сиональный азарт, желание делать все еще
лучше и качественнее. А в мастерстве �
залог успеха, уверен Михаил.

� Всегда есть что�то интересное, но�
вое, познавательное. Несмотря на то, что
это операции, которые мы выполняем
ежедневно. Важно побороть волнение. Хо�
чется сделать все без ошибок, последова�

В "Славнефть�Мегионнефтегазе" прошел традиционный конкурс
"Лучший по профессии". К масштабному корпоративному турниру в
этом году присоединилось рекордное количество участников �
порядка 600 сотрудников компании и ее дочерних предприятий.
Увеличилось и число номинаций � в этом году их было 36.

тельно. И самое главное � это, конечно, бе�
зопасность. Все как в жизни. На мой
взгляд, я с заданием справился, а выводы
пусть делает жюри, � говорит Михаил.

Работа у экспертной комиссии непро�
стая. В номинации 8�10 участников, есть
молодые специалисты, есть профи с боль�
шим производственным опытом. Минимум

половина � на одном профессиональном
уровне. Иногда судьбу первого места ре�
шают один�два балла.

� Ребята показывают достойные резуль�
таты. Они все знают, все умеют. При этом
продолжают учиться, готовиться к конкур�
су, но иногда волнение сказывается. Кто
справляется с ним лучше, у того преимуще�
ство. Проговаривать необходимо, чтобы мы
понимали, какую последовательность дей�
ствий выбирает сотрудник. Это является
одним из важных критериев, � рассказал
председатель конкурсной комиссии в но�
минации "Лучший машинист технологичес�
ких насосов" Леонид Нечипорук.

ДОБЫТЧИКИ
Замена манометра, отбивка динамичес�

кого уровня и замена обратного клапана. Это
работают операторы по добыче нефти и
газа. К номинации самое пристальное вни�
мание на всех конкурсах � эти специалисты
в авангарде нефтяного производства.

Вот завершает свое выступление Ви�
талий Бородынкин. В "Мегионнефтегазе"
он работает уже 25 лет, примерно полови�
ну этого срока участвует в конкурсах. Раз�
вивается вместе с предприятием, благо оно
такую возможность дает, ибо залог обще�
го успеха � профессиональный уровень
сотрудников.

� Задания с каждым годом усложня�
ются. Необходимо снова и снова готовить�
ся, отрабатывать нюансы. Я около ста раз
прогонял операцию. Плюс по работе ее
приходится часто выполнять. Эти знания
и опыт не пропадают, все на месторожде�
нии пригодится. Оттого в конкурсах уча�
ствую с удовольствием. Это ценный опыт,
� отмечает Виталий.

Ветеран конкурса без лавров не ос�
тался � занял второе место в номинации
"Лучший оператор по добыче нефти и
газа". Говорит, тренироваться продолжит
� есть еще вершины, которые нужно поко�
рить. Да и коллеги по турнирной площад�
ке подстегивают.

� Уровень подготовки очень хороший,
оценивать ребят крайне сложно. Они де�
лают все на профессиональном автоматиз�
ме и выполняют задания на 100 баллов.
Тем, кто участвует не первый раз, психоло�
гически проще: они уже могут опираться
на собственный опыт. Дебютанты волну�
ются сильнее, но тоже настраиваются и
идут вперед, � говорит начальник центра
управления производством "Славнефть�
Мегионнефтегаза", председатель комис�
сии в номинации "Лучший оператор по до�
быче нефти и газа" Ренат Галимзянов.

КОНКУРС VS РАБОТА "В ПОЛЕ"
Один из приоритетов "Мегионнефте�

газа" � создание комфортных условий для
работы и самореализации каждого со�
трудника. В компании уверены, что такой
вклад воздастся сторицей. В ответ люди
ставят перед собой новые цели, иногда
для них самих нетривиальные.

Слесарь�ремонтник Марат Байдель�
динов трудится в цехе по эксплуатации
трубопроводов пятый год. К подготовке к
конкурсу подошел основательно.

� Интересно стало посмотреть, как рабо�
тают другие, сравнить свои умения. Готовился
почти два месяца, коллеги по бригаде в этом
помогали и поддерживали. Главное � набить
руку, а остальное уже на автомате. Рассчиты�
ваю попасть в первую тройку, � говорит Марат
Байдельдинов.

Как показали итоги конкурса, молодой че�
ловек очень скромно оценивал свои возможно�
сти. Решением жюри Марат Байдельдинов стал
победителем в своей номинации. Вот такой
удачной оказалась первая же попытка.

ИТОГ
С производственной площадки � на

главную сцену Мегиона. Именно здесь, во
Дворце искусств, чествовали победите�
лей и призеров конкурса. Из зала им ап�
лодировали руководители и коллеги, вче�
рашние соперники по площадке и настав�
ники. "Лучший по профессии" позади, но
приобретенный на конкурсе опыт остает�
ся с участниками. А значит, все они гото�
вы покорять новые вершины.

Алексей ШАБАНОВ

У нас новый доктор
ÌÅÄÈÖÈÍÀ

ПЕРЕЕЗД в другую страну � это осоз�
нанный и серьёзный выбор, на который мо�
жет решиться далеко не каждый человек.
Всегда есть риск столкнуться с культурными
различиями. И адаптироваться порой бы�
вает сложно. Но если справиться со всеми
трудностями, то новая страна может пода�
рить множество возможностей и знакомств.

Всего пару месяцев назад из Таджи�
кистана в наш город приехал молодой
врач. Нурсултонбек Махмудов выбрал путь
иммигранта, поступив в вуз Барнаула. Это
был смелый выбор, так как он приехал
один: родители остались в Таджикистане.
Пришлось заново искать друзей на новом
месте, привыкать к культурным традици�
ям страны.

Учился Нурсултонбек Мухаммадалие�
вич в Алтайском государственном меди�
цинском университете, после чего начал
работать в Барнауле. Но спустя время его
друзья из Нижневартовска и Сургута по�
советовали переехать в Мегион, где все�
гда нужны хорошие молодые специалис�
ты. Он взвесил все "за" и "против". После

этого написал заявление и отправился в
город на Меге.

В городской больнице Нурсултонбека
Махмудова приняли очень тепло. В глазах
коллег он увидел одобрение, что очень для
него важно. Если понадобится какая�либо
помощь, то молодой специалист всегда
может обратиться к ним. Особую призна�
тельность он выражает заведующей тера�
певтическим отделением Светлане Льво�
вой, которая всегда готова прийти на по�
мощь и ответить на любые вопросы.

После Барнаула наш город показался
новому врачу достаточно красивым и уют�
ным. Подкупает доступная инфраструкту�
ра Мегиона. Ведь почти до любого места
можно дойти пешком. А также здесь есть
пространство для занятий спортом и про�
гулок. Нурсултонбек Мухаммадалиевич ещё
не успел изучить весь город, но всё впере�
ди. Пока на первом месте � работа.

Но как люди выбирают для себя такую
непростую профессию, как врач? Он уве�
рен, что для этого обязательно нужно ис�
креннее желание самого человека. Какой

бы престижной работа ни была � главное,
чтобы она приносила удовольствие. В се�
мье Махмудовых Нурсултонбек не первый
медик. Его родители в медицине много лет
и сумели донести до сына суть этой про�
фессии и заинтересовать.

Касаемо работы в больнице Мегиона,
то здесь всё спокойно. Постепенно объём
работы увеличивается, появляются новые
задания. Но опытному специалисту спра�
виться гораздо проще, считает молодой
врач. В будущем он планирует продолжить
учиться и повышать свою квалификацию,
чтобы ещё лучше оказывать необходимую
помощь людям.

Сегодня свободное от работы время
Нурсултонбек Махмудов проводит со сво�
ей женой, они вместе гуляют по Мегиону.
Кроме того, он любит заниматься спортом,
ведь кому, как не врачу, знать о пользе здо�
рового образа жизни. Впереди ещё много
ярких впечатлений и насыщенных событий.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ
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ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ О ПОСТУПЛЕНИИ
НА ВОЕННУЮ СЛУЖБУ ПО КОНТРАКТУ

ÌÛ ÂÌÅÑÒÅ

Представляем вашему вни�
манию ответы на часто задавае�
мые вопросы, поступающие в
контакт�центр.

� На какой срок заключа�
ется контракт?

� Для тех, кто заявляется на
контрактную службу в рамках
специальной военной операции,
срок действия контракта � один,
три или пять лет.

� Какие денежные выпла�
ты предусмотрены для воен�
нослужащих по контракту и их
семей?

� Единовременная выплата
при заключении контракта для
участия в СВО в Югре составляет
500 тысяч рублей (выплачивается
двумя частями). Ее получат граж�
дане, живущие в Югре, а также
прибывшие в автономный округ, в
том числе и иностранные гражда�
не. Выплата предоставляется в
беззаявительном порядке, на ос�
новании сведений военкомата.

Также предусмотрена денеж�
ная выплата в размере 150 тысяч
рублей гражданам, проходящим
военную службу по контракту по
состоянию на 31 мая 2023 года не
менее 4�х месяцев. Далее выпла�
ты предоставляются каждые 4 ме�
сяца прохождения военной служ�
бы для выполнения задач СВО.

В случае если в указанный
период гражданин погиб (умер,
признан безвестно отсутствую�
щим или объявлен умершим), то
выплата осуществляется за фак�
тическое время прохождения во�
енной службы членам его семьи.

Кроме того, для военнослужа�
щих по контракту предусмотрен
ряд других мер поддержки. В их
числе компенсация расходов на
оплату жилого помещения и ком�
мунальных услуг семьям граждан
РФ, принимающих участие в
специальной военной операции,
в размере 50 процентов, исходя
из норматива площади жилого
помещения, потребления комму�
нальных услуг, тарифов на оплату
жилого помещения и коммуналь�
ных услуг (не более 5 000 рублей).
Правом на получение компенса�
ции обладают семьи граждан
РФ, имеющие место жительства
в автономном округе, не являю�
щиеся получателями аналогич�
ных мер социальной поддержки
по иным основаниям (не более
чем на одно жилое помещение).

Денежная выплата при полу�
чении ранения (контузии, травмы,
увечья) средней и легкой степе�
ни при участии в СВО составляет
500 тысяч руб. Правом на получе�
ние денежной выплаты обладают
граждане РФ, имеющие место
жительства в округе, из числа ве�
теранов боевых действий, прини�
мающих участие в СВО и получив�
ших ранение (контузию, травму,
увечье) при участии в СВО.

Денежная выплата при получе�
нии ранения тяжелой степени при
участии в СВО составляет 1 мил�
лион рублей. Правом на нее обла�
дают граждане РФ, имеющие ме�
сто жительства в округе, из числа
ветеранов боевых действий, при�
нимающих участие в СВО и полу�
чивших ранение (контузию, трав�
му, увечье) при участии в СВО.

Денежная выплата членам
семей погибших военнослужа�
щих составляет три миллиона
рублей. Средства предоставля�

В Ханты�Мансийском автономном округе продолжает работу контакт�центр
по вопросам военной службы по контракту (КЦ "Контрактники"). Граждане,

решившие поступить на военную службу по контракту, могут обратиться
по интересующим их вопросам по следующим телефонам: 122 (кнопка 1),

117 (кнопка 1),  8�904�880�08�07, 8 (34643) 2�11�60 и 8�800�301�68�88.

Есен АБИЛЬКЕНОВ            Рамиль НУРИЕВ

ются членам семей, проживаю�
щим в округе, в равных долях суп�
ругам, родителям, детям, в том
числе совершеннолетним.

ВСЕ ТРИ ВИДА ВЫПЛАТ
ПРЕДОСТАВЛЯЮТСЯ НА
СЛЕДУЮЩИЕ ЦЕЛИ:

1. Улучшение жилищных усло�
вий.

2. Получение образования.
3. Получение медицинской

помощи, а также проезд по тер�
ритории Российской Федерации
к месту ее получения и обратно.

4. Получение медикаментоз�
ного и (или) оперативного лече�
ния или реабилитационных ме�
роприятий при заболеваниях и
увечьях, проезд и проживание
граждан и сопровождающих их
лиц, приобретение изделий ме�
дицинского назначения, техни�
ческих средств реабилитации.

5. Получение санаторно�ку�
рортного лечения.

6. Приобретение транспорт�
ного средства.

7. Погашение основного дол�
га по потребительскому кредиту
(займу).

8. Погашение задолженности
по оплате за жилое помещение,
коммунальные услуги, по взносам
на капитальный ремонт.

9. Проведение ремонта жило�
го помещения.

10. Приобретение предметов
первой необходимости, сезонной
одежды, обуви, твердого или жид�
кого топлива, для создания благо�
приятных условий проживания.

11. Открытие собственного
дела.

Оформить выплату можно на
Едином портале государственных
услуг.

� Куда я могу обратиться для
подачи заявления о поступле�
нии на службу?

� Для поступления на военную
службу по контракту от Югры вы
можете обратиться как в сам цен�
тральный пункт отбора, так и в
любой ближайший военный ко�
миссариат на территории окру�
га. Кроме того, есть возможность
оставить заявку онлайн через
портал Госуслуг, а также на сайте
voin86 (https://voin86.ru/).

� Какие документы необхо�
димы при обращении в пункт
отбора или военкомат?

ПЕРЕЧЕНЬ ДОКУМЕНТОВ,
КОТОРЫЕ НЕОБХОДИМО
ПРЕДОСТАВИТЬ В ПУНКТ
ОТБОРА:

� паспорт;
� военный билет (при нали�

чии);
� документ, подтверждающий

уровень образования (при наличии);
� копии свидетельств о браке

и рождении детей (при наличии);
Для того, чтобы ускорить про�

хождение медицинской комиссии
по направлению от пункта отбора
или военного комиссариата, пе�
ред прибытием необходимо
иметь с собой 3 справки:

� от психиатра,
� нарколога,
� инфекциониста.
В этом случае срок прохожде�

ния медицинской комиссии со�
кратится до одного дня.

� Может ли житель другого
региона прибыть в Югру и зак�
лючить контракт о прохожде�
нии военной службы? Что он
должен для этого сделать?

� Гражданин может позвонить
в контакт�центр, подтвердить свое
намерение заключить контракт на
военную службу в Вооруженных
Силах Российской Федерации,
затем дать свое согласие на при�
бытие в пункт отбора в Ханты�
Мансийск. Он может прибыть в
регион за свой счет, а если нет
такой возможности � за счет
средств автономного округа. Для
этого необходимо направить ко�
пию паспортных данных в Депар�
тамент региональной безопасно�
сти Югры (drbhmao @admhmao.
ru).  Из департамента данные бу�
дут переданы в АНО "ЦГМ" для
приобретения электронного биле�
та. Информация о приобретении
электронного билета, дате и вре�
мени вылета будет доведена до
кандидата на заключение контрак�
та. По прибытии в регион граж�

данину будет обеспечено сопро�
вождение в телефонном режиме.

После прибытия в пункт отбо�
ра кандидат заполняет необходи�
мые документы, сдает анализы,
проходит врачебную комиссию. В
случае положительного решения с
ним заключается контракт на про�
хождение военной службы. После
этого гражданин заполняет заяв�
ления на получение социальных и
прочих предусмотренных выплат и
отбывает к месту службы.

Если остались вопросы, вы мо�
жете позвонить по номерам 8�904�
880�08�07 и 8 (34643) 2�11�60.

Режим работы контакт�центра:
с понедельника по пятницу с 9.00
до 18.00. В выходные и празднич�
ные дни доступно интерактивное го�
лосовое сопровождение.
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ÏÐÎÅÊÒ

ÂÀÆÍÎ ÇÍÀÒÜ!

АТТЕСТАТ об окончании МБОУ “СОШ № 4” на имя
ВОЛЬНЫХ Натальи Юрьевны считать недействитель�
ным.

УТЕРЯННУЮ трудовую книжку на имя РАДЧЕНКО
Виктора Анатольевича, 21.06.1984 г.р., считать недей�
ствительной.

АТТЕСТАТ о среднем общем образовании
08624005174508, выданный МБОУ “СОШ № 2” г. Меги�
она в 2019 году на имя КОРДЮКОВОЙ Екатерины Алек�
сандровны, считать недействительным.

АТТЕСТАТ о среднем образовании, выданный
МАОУ “СОШ № 9” в 2019 году на имя СКРЫПНИКОВА
Андрея Сергеевича, считать недействительным.

ТРЕБУЕТСЯ ВОДИТЕЛЬ на период отпуска с 17
июля по 25 августа 2023 года на Соболь.

Тел.: 8 (904) 467�03�42.

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Информационное сообщение
об отмене сообщения о предстоящем
предоставлении земельного участка

Департамент землеустройства и градостроительства администра�
ции города информирует об отмене информационного сообщения опуб�
ликованного 27.06.2023 в выпуске газеты "Мегионские новости" № 47
(3117) и размещенного на официальном сайте в сети "Интернет" о пред�
стоящем предоставлении в аренду земельного участка, площадью 621
кв. метр, с кадастровым номером 86:19:0030601:740, с видом разре�
шенного использования "ведение садоводства", расположенного по
адресу: земельный участок 4, проезд Зимний, город Мегион, городской
округ Мегион, Ханты�Мансийский автономный округ � Югра, Российская
Федерация.

Информационное сообщение
об отмене сообщения о предстоящем
предоставлении земельного участка

Департамент землеустройства и градостроительства администра�
ции города информирует об отмене информационного сообщения опуб�
ликованного 27.06.2023 в выпуске газеты "Мегионские новости" № 47
(3117) и размещенного на официальном сайте в сети "Интернет" о пред�
стоящем предоставлении земельного участка, площадью 1015 кв. мет�
ров, в кадастровом квартале 86:19:0020105, с видом разрешенного ис�
пользования "ведение садоводства", расположенного в районе СОТ
"Симбирка" городской округ Мегион, Ханты�Мансийский автономный
округ � Югра, Российская Федерация.

Вейпы под запретом
ФЕДЕРАЛЬНЫЙ закон № 178 от 28 апреля 2023 года

"О внесении изменений в отдельные законодательные
акты Российской Федерации" касается ужесточения пра�
вил оборота вейпов. С 1 июня 2023 года устройства по�
требления никотинсодержащей продукции можно приоб�
рести только в магазинах и павильонах, торговля ими на
ярмарках, выставках, дистанционным способом продажи
или с использованием автоматов запрещена. Не допуска�
ется выкладка и демонстрация таких устройств в торго�
вом объекте, за исключением случаев, когда покупатель
просит показать товар после ознакомления с перечнем
продаваемой продукции. Кроме этого, в целях сокраще�
ния спроса на подобные устройства вводится запрет на
применение скидок с цены вейпов любыми способами, в
том числе посредством издания купонов и талонов.

Закон подразумевает запрет продажи несовершенно�
летним всех видов вейпов, в том числе безникотиновых.

Новые нормы
Новые нормы также вводят запрет обращения жидко�

стей для вейпов, в том числе безникотиновых, которые
содержат ароматизаторы или добавки, усиливающие
никотиновую зависимость, а также вещества, направлен�
ные на повышение привлекательности такой продукции.
Перечень таких добавок и веществ определит правитель�
ство РФ.

Норма о запрете обращения такой продукции и праве
кабмина определить перечень добавок вступает в силу с
1 сентября 2023 года. Соответствующие поправки вно�
сятся в закон "Об охране здоровья граждан от воздей�
ствия окружающего табачного дыма, последствий потреб�
ления табака или потребления никотинсодержащей про�
дукции".

В законе также прописывается определение безнико�
тиновой жидкости. Под ней понимается "любая жидкость
без содержания никотина или с его минимальным со�
держанием менее 0,1 мг/мл, предназначенная для исполь�
зования в устройствах для потребления никотинсодер�
жащей продукции, в том числе в электронных системах
доставки никотина".

Ограничения по продаже и рекламе вейпов
Документ также распространяет действующие огра�

ничения по продаже и рекламе табачной продукции на
все устройства потребления никотинсодержащей продук�
ции. Уточняется, что под такими устройствами понима�
ются электронные или иные приборы, которые использу�
ются для получения как никотинсодержащего, так и без�
никотинового "аэрозоля, пара, вдыхаемых потребителем",
в том числе речь идет про "электронные системы достав�
ки никотина и устройства для нагревания табака, а также
их составные части и элементы". Таким образом, все дей�
ствующие ограничения по продаже табачной и никотин�
содержащей продукции для несовершеннолетних распро�
страняются на вейпы, в том числе безникотиновые.

Нововведение также устанавливает, что с 1 сентября
2023 года никотинсодержащая продукция не может про�
даваться выше или ниже минимальной цены на нее. Ми�
нимальная цена на такую продукцию будет определяться
в порядке, установленном правительством РФ.

Изменения вносятся и в закон "О рекламе". Так, поми�
мо демонстрации процессов курения табака или потреб�
ления никотинсодержащей продукции, недопустимой бу�
дет считаться реклама, в которой демонстрируется ис�
пользование устройств для потребления никотинсодер�
жащей продукции. Кроме того, в законе "Об основных га�
рантиях прав ребенка в Российской Федерации" уточня�
ется, что органы госвласти РФ наделяются полномочия�
ми принимать меры по защите детей от рекламы нико�
тинсодержащей продукции или устройств для потребле�
ния такой продукции наравне с рекламой алкоголя и та�
бачных изделий.

Документ также дополняет закон "О защите детей от
информации, причиняющей вред их здоровью и разви�

тию" нормой о запрете упоминания никотинсодержащей
продукции и устройств для ее потребления в информа�
ционной продукции для детей младше 12 лет. Для детей
старше этого возраста разрешается эпизодическое упо�
минание таких устройств и соответствующей продукции,
но только при указании на опасность их потребления.

Административная ответственность
Нарушение новых правил и несоблюдение новых ог�

раничений и запретов, связанных с реализацией уст�
ройств для потребления никотинсодержащей продукции,
повлекут привлечение торговых компаний (организаций
и ИП) и их должностных лиц к административной ответ�
ственности по ч. 1 ст. 14.53 КоАП РФ. Данные нарушения
грозят наложением административных штрафов в сле�
дующих размерах:

� от 2000 до 3000 рублей � для граждан;
� от 5 000 до 10 000 рублей � для ИП и должностных

лиц организаций;
� от 30 000 до 50 000 рублей � для организаций.
Для организаций и ИП введены повышенные штра�

фы за продажу несовершеннолетним табачной продук�
ции, табачных изделий, никотинсодержащей продукции,
кальянов и устройств для потребления никотинсодер�
жащей продукции (Федеральный закон от 28.04.2023
№ 175�ФЗ). Продажа несовершеннолетним сигарет и
вейпов будет грозить наложением штрафов в размере
(новая редакция ч. 3 ст. 14.53 КоАП РФ):

� от 40 000 до 60 000 рублей � для граждан (ранее
максимальный штраф составлял 40 000 рублей);

� от 150 000 до 300 000 рублей � для ИП и должност�
ных лиц организаций (ранее максимальный штраф со�
ставлял 70 000 рублей);

� от 400 000 до 600 000 рублей � для организаций
(раньше максимальный штраф составлял 70 000 рублей).

“Труд Крут!”

ДЕПТРУДА и занятости Югры начинает реализацию
проекта "Труд Крут!".

О чём проект? О помощи несовершеннолетним, по�
павшим в трудную жизненную ситуацию или находящим�
ся в социально опасном положении.

Одной из причин социальной дезадаптации семьи и
асоциального поведения её членов является отсутствие
постоянного источника дохода взрослых трудоспособ�
ных членов семьи, например, несформированность у
взрослых членов семьи мотивации к трудоустройству.

Вовлечение в трудовую деятельность несовершен�
нолетних граждан и их родителей (законных представи�
телей) способствует формированию положительной мо�
тивации к труду, получению профессиональных навыков,
организации совместного трудового воспитания, овла�
дению родителями практическими навыками взаимо�
действия с ребенком, повышению дохода семьи, пре�
дупреждению правонарушений и преступлений среди
данной категории граждан.

В работу включаются центры занятости, органы внут�
ренних дел и Комиссия по делам несовершеннолетних.

Трудовая занятость является важным звеном в сис�
теме мероприятий, направленных на профилактику асо�
циального поведения, безнадзорности и правонаруше�
ний несовершеннолетних граждан.

Целью проекта также является включение семьи в
реабилитационную работу, налаживание нравственных
традиций семейного воспитания, восстановление поло�
жительных контактов семьи с окружением, решение бы�
товых проблем в семье.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Номера телефонов экстренных служб:

Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.

Отдел ФСБ РФ � 8 (3452) 461695.

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Об ответственном обращении

с животными
В РОССИИ с 24 июня 2023 года вступают в силу поправки к фе�

деральному закону об административной ответственности, которые
вводят штрафы за нарушение норм закона об ответственном обра�
щении с животными.

1) За несоблюдение общих требований к содержанию животных,
за исключением требований к содержанию домашних животных (обес�
печение надлежащего ухода за животными, своевременного оказа�
ния животным ветеринарной помощи и своевременного осуществ�
ления обязательных профилактических ветеринарных мероприятий
в соответствии с требованиями ФЗ и иных нормативных правовых
актов, принятию мер по предотвращению появления нежелательно�
го потомства у животных, отказа от животного и передачи его новому
владельцу) предусмотрен штраф на граждан на сумму до 3 тысяч
рублей, должностных лиц до 15 тысяч рублей, юридических лиц до 30
тысяч рублей.

2) За жестокое обращение с животными, если эти действия не
содержат признаков уголовного наказуемого деяния, предусмотрен
штраф на граждан на сумму до 15 тысяч рублей, должностных лиц до
30 тысяч рублей, юридических лиц до 100 тысяч рублей.

3) За нарушение требований законодательства в области обра�
щения с животными, повлекшее причинение вреда жизни или здоро�
вью граждан либо имуществу (нанесение укусов владельческими или
животными без владельцев), предусмотрен штраф на граждан на сум�
му до 30 тысяч рублей, должностных лиц до 100 тысяч рублей, юриди�
ческих лиц до 200 тысяч рублей.

4) За несоблюдение требований к осуществлению деятельности
по обращению с животными владельцами приютов для животных и
деятельности по обращению с животными владельцами приютов для
животных (осмотр, карантирование, вакцинация, учет, маркирование,
стерилизация, содержание, возврат владельческих животных, раз�
мещение сведений в сети интернет сведений о животных, находя�
щихся в приюте, обеспечение посещения приюта гражданами, во�
лонтерами в часы, установленные приютом), предусмотрен штраф
на должностных лиц до 15 тысяч рублей, юридических лиц до 30 тысяч
рублей.

5) За несоблюдение требований к осуществлению деятельности
по обращению с животными без владельцев, предусмотрен штраф
на граждан до 5 тысяч рублей, должностных лиц до 15 тысяч рублей,
юридических лиц до 50 тысяч рублей.

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ

Подставное лицо

МИРОВЫМ судьей постановлен обвинительный при�
говор в отношении жителя г. Нижневартовска за совер�
шение преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 173.2 УК
РФ "Предоставление документа, удостоверяющего лич�
ность, если эти действия совершены для внесения в Еди�
ный государственный реестр юридических лиц сведе�
ний о подставном лице".

Судом установлено, что житель города Нижневартов�
ска в срок до августа 2022 года с целью создания юриди�
ческого лица, без цели его управления предоставил граж�
данину С. свой паспорт гражданина РФ для внесения в
Единый государственный реестр юридических лиц све�
дений о подставном лице, как единственного учредителя
Общества, которые с другими документами направлены в
налоговую инспекцию, в целях государственной регист�
рации создания юридического лица.

Государственным обвинителем суду представлены
неопровержимые доказательства вины подсудимого.

Суд признал злоумышленника виновным в соверше�
нии преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 173.2 УК РФ,
и назначил ему наказание в виде обязательных работ
сроком на 200 часов.

С.С. ДЖОХАДЗЕС.С. ДЖОХАДЗЕС.С. ДЖОХАДЗЕС.С. ДЖОХАДЗЕС.С. ДЖОХАДЗЕ,,,,,
старший помощник

прокурора города

Срок за кражу

ПРОКУРАТУРОЙ г. Мегиона поддержано государственное обви�
нение по уголовному делу в отношении трех местных жителей за совер�
шение двух преступлений, предусмотренных п. "а" ч. 2 ст. 158 УК РФ
(кража, то есть тайное хищение чужого имущества, совершенное груп�
пой лиц по предварительному сговору).

В ходе предварительного следствия установлено, что обвиняемые,
действуя группой лиц по предварительному сговору, находясь в парфю�
мерном магазине, похитили товар, минуя кассу, не расплачиваясь за
него.

Осмотр изъятых в ходе расследования видеозаписей с камер ви�
деонаблюдения, находящихся в торговых точках, позволил установить
личности граждан, совершивших кражи.

Приговором Мегионского городского суда ХМАО�Югры двое под�
судимых признаны виновными в совершении указанного преступления,
и им назначено наказание в виде исправительных работ сроком до 1
года с удержанием в доход государства 10% от заработной платы.

Третий подсудимый, который вновь совершил корыстное преступ�
ление против собственности, приговором Мегионского городского суда
ХМАО�Югры признан виновным в совершении указанного преступле�
ния, и ему назначено наказание в виде 2 лет 6 месяцев лишения свобо�
ды с отбыванием наказания в исправительной колонии общего режима.

Д.В. АДАМОВАД.В. АДАМОВАД.В. АДАМОВАД.В. АДАМОВАД.В. АДАМОВА,,,,,
помощник прокурора

города
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Молодёжь в движении

В НОВОМ спортивном центре прошёл фестиваль
молодых семей, а также спортивная эстафета "Будь в
движении". В спортзале собрались самые активные и
зажигательные мегионцы.

Молодым людям предстояло принять участие в
яркой молодёжной эстафете, организованной
спортивной школой "Юность". Задания были подобра�
ны так, чтобы проверить уровень сплочённости коман�
ды и личные качества каждого.

Мероприятие началось с зажигательного танца
Kangoo Jumps. Инструктор Тамара Лесная рассказа�
ла, что изначально их пригласили только для исполне�
ния номера, но позже девушки из команды решили
принять участие и в эстафете. Для этого они выбрали
название "Улётные птички", что очень им подходит.
Молодые девушки дружно выполняли задания, у них
не было цели победить, ведь самое главное � это уча�
стие и хорошее настроение, считает Тамара Лесная.

Молодые семьи поучаствовали в фестивале "Энер�
гия молодости", программу для которого подготовили
сотрудники Центра гражданского и патриотического
воспитания им. Е.И. Горбатова. Родители вместе с
детьми выполняли пусть и не сложные, но интересные
задания. Ребята бросали мячи, восседая на шеях сво�
их отцов, помогали перетягивать канат, а также выпол�
няли задания на станциях. Это мероприятие позволи�
ло молодым семьям отвлечься от рутины и погрузить�
ся в атмосферу смеха и веселья.

Семья Посаженниковых впервые решила принять
участие в подобном мероприятии и не пожалела об
этом. Олеся вместе с мужем Сергеем и дочкой Алисой
пришла, чтобы весело провести время, потому как
обычные будни проходят достаточно однообразно �
дом и работа. Иногда хочется просто беззаботно про�
вести время с семьёй. Сегодня им это удалось. Дочка
весело хохотала вместе со своим папой, выполняя за�
дания, что может означать только одно � день удался,
считает Олеся Посаженникова. Молодая семья полу�
чила незабываемый опыт, и теперь она будет прини�
мать участие и в других подобных мероприятиях, что�
бы чаще заряжаться энергией и позитивом.

ÒÓÐÍÈÐ

Ко Дню молодёжи

В СУББОТУ, 24 июня, в Высоком на территории спорт�
комплекса "Финский" прошел турнир по мини�футболу
для детей и подростков, посвящённый Дню молодёжи.

Перед началом турнира с Днём молодежи юных спорт�
сменов поздравили полномочный представитель главы горо�
да по посёлку Высокому Олег Гаулика и депутат Думы города
Мегиона, член фракции “Единая Россия” Сергей Назарян.

Победу в турнире одержала команда "Гром". На втором
месте � команда "Молния", на третьем � команда "Мечта".

Югра, Тюмень и Ямал создают
проекты мирового уровня

УЧЕНЫЕ реализуют
проекты по цифровой
трансформации нефтега�
зовой индустрии. Почти за
четыре года сотрудниче�
ства трех субъектов � Хан�
ты�Мансийского автоном�
ного округа � Югры, Тюмен�
ской области и Ямало�Не�
нецкого автономного окру�
га � в рамках Западно�Си�
бирского межрегиональ�
ного научно�образователь�
ного центра внедрено бо�
лее 160 конкурентоспособ�
ных образцов технологий и
высокотехнологичной про�
дукции, получено 32 патен�
та на изобретения. Югра
представляет на площадке
разработки в области циф�
ровой трансформации
нефтегазовой индустрии.
Большая работа в этом на�
правлении ведется при со�
трудничестве с представи�
телями научного сообще�
ства Тюменской области.

Сегодня резиденты
центра совместно реали�
зуют два больших проекта
по созданию высокотехно�
логичного производства и
привлечению данных ново�
го формата � цифрового
керна � для повышения
уровня достоверности ме�
тодик моделирования гео�
логических объектов. Гу�
бернатор Тюменской обла�
сти Александр Моор, ком�
ментируя направления ра�
боты центра, назвал циф�
ровизацию нефтегазовой

отрасли всемирным трен�
дом.

� Западно�Сибирский
научно�образовательный
центр мы создаем общи�
ми усилиями трех регио�
нов � Тюменской области,
Ханты�Мансийского авто�
номного округа � Югры и
Ямало�Ненецкого автоном�
ного округа. В тематике его
работы одним из важных
направлений является
цифровизация нефтегазо�
вой отрасли. Это всемир�
ный тренд. В целом, мас�
штабы проектов, которые
мы взяли в НОЦ, значимые.
Проекты большие и совер�
шенно разные, как и стар�
товые условия для их реа�
лизации, � отметил Алек�
сандр Моор.

Доцент кафедры тех�
носферной безопасности
Тюменского индустриаль�
ного университета Елена
Гаевая много лет занима�
ется исследованиями по
разработке способов ути�
лизации буровых отходов,
образующихся при буре�
нии нефтяных скважин, и
технологиях их утилиза�
ции, включающих безам�
барный способ бурения.
Также университет реали�
зует проекты, направлен�
ные на создание цифро�
вой базы данных об обра�
зуемых отходах бурения на
территории Югры.

Аспиранты кафедры
бурения нефтяных и газо�

вых скважин вуза разрабо�
тали и предложили регио�
ну несколько технологичес�
ких решений по освоению
высоковязких и сланцевых
нефтей, а специалисты Ин�
ститута геологии и нефте�
газодобычи работают над
созданием аппаратно�про�
граммного комплекса для
проведения удаленного
мониторинга процесса бу�
рения нефтяных и газовых
скважин с использованием
элементов искусственного
интеллекта.

Тюменские ученые го�
сударственного универси�
тета решают ряд приклад�
ных задач для нефтегазо�
вой отрасли. Нефтегазо�
сервисная компания груп�
пы "ГМС" функционирует
на территории Ханты�
Мансийского автономного
округа � Югры. Она исполь�
зует опытный образец мо�
бильного эталона 2�го
разряда, разработанный
вместе с учеными сотруд�
ничающих регионов. Изоб�
ретение позволяет осуще�
ствлять сличение и про�
верку установки измере�
ния скважинной продук�
ции на реальном потоке
без демонтажа.

Большая работа ведет�
ся в направлении внедре�
ния искусственного интел�
лекта и цифровых решений
в сфере нефте� и газодо�
бычи. Ученые Тюменского
индустриального вуза со�

вместно с командой Зап�
СибНОЦ успешно реали�
зуют технологический про�
ект "Цифровой керн". Он
направлен на разработку
программного продукта,
позволяющего проводить
исследования петрофизи�
ческих свойств керна в
цифровой среде. Завер�
шить работу над проектом
планируется до конца 2024
года. При этом в Минп�
ромторге России вырази�
ли уверенность в перспек�
тиве выделения дополни�
тельной поддержки для
дальнейшего тиражирова�
ния результатов разра�
ботки и модернизации
действующих произ�
водств.

� Реализация програм�
мы деятельности Западно�
Сибирского научно�обра�
зовательного центра � это
долговременный, страте�
гический и партнерский
проект трех регионов. По�
чти за четыре года рабо�
ты практически все уста�
новленные показатели ока�
зались выше запланиро�
ванных. Это доказывает
актуальность выбранного
нами межрегионального
формата взаимодействия.
Уверен, что мы продолжим
совместную работу с наши�
ми индустриальными
партнерами и наукоемким
бизнесом, � подчеркнул
губернатор Тюменской об�
ласти Александр Моор.


